

みんなで楽しいお部屋を作っていこうね！

7月31日（水）ほし1組



暑い日が続き、屋外よりも保育室で過ごすことが増えてきました。しかし、子どもたちの姿を見ていると室内玩具が飽きてきていたり、遊びが発展してきたことで足りない物が出てきたりと環境の見直しや追加が必要だと感じました。

そこでサークルタイムを取り入れながら『みんなで楽しいお部屋を作っていこう』と一緒に遊びの環境を考えていくことにしました！

室内遊びをする前に「今から何をして遊びたいか？」を聞きました

【今から何をしたい？】

「おままごと」 「おままごと」 「ブロック」

短い言葉でもおままごととブロックがとても人気なことが分かります。



「おままごと」 「おままごととブロック」 「長いブロック」

同じ言葉が続いても「自分と同じ」と共感できることが嬉しい様子です。



「ごはんつくる」 「メルちゃん」 「ブロックのトラック」

「ジュースやさん」 「〇〇くんと一緒にブロックしたい」

友だちの名前が出てきました。子ども同士のつながりが感じられます。

こんな面白い発言も！

「私はね、**長くて・四角くて・赤い**おもちゃで遊びたいの」「でも名前は分かんない」

皆さん分かりますか？

子どもたちに聞いてみることにしました。



Aちゃんが言ったおもちゃが何か分かる？

「わかるよ！」「磁石のおもちゃやろ？」
保育者「何で分かったの？」

「だってAちゃんよくそれで遊んどるやろ」

保育者「すごいね！みんなAちゃんのこと、よく知ってるんだね」

大人が思っているよりも子どもたちは、友だちが持っている玩具や遊んでいる様子をよく観察していることが分かりました。サークルタイムは友だち理解にもつながりますね♪



おままごと&ブロック遊びが広がるよう考えています

子どもたちの声を聞きながら手作りおもちゃを作成中です♡

おままごとで友だちとのやり取りを楽しんでいました

メニュー表があったら会話が深まるかも！どんなメニュー表を作ろうかな？サークルタイムで話し合っています。

色水の入ったペットボトルを振ってじっくり見ていました

振った時に色の変化が分かるような色水ペットボトルを作成してみました！

レゴブロックの車やトラックを走らせて遊んでいる姿がよく見られました

コースがあると遊びが広がるかも！どんな道があると楽しいかな？子どもたちに聞きました。

アイスとかホットケーキあるといいんじゃない？

ジュース屋さんです

ハンバーグめだまやき



色が変わった!!

おばけの道がいいな

草の中のトンネル

ワニの道



明後日の保育参加でも、子どもたちがどのようなおもちゃで遊んでいるのかをぜひ見てみてくださいね♪